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Compte-rendu Conseil d’Administration 
Année scolaire 2020-2021 

Numéro de séance : 6 

Séance du 08 04 2021 

Présents : 13 personnes 
Début du CA à 17h00, en visioconférence 
 

Membres présents :  
M  SAMSON,  principal ; Mme TROADEC, principale adjointe ; Mme POT, gestionnaire ;  
Mme TESSIAU  CPE ; Mme LE DUFF, M BOSSEUR, Mme ENOS, M PROST, 
Représentants des personnels enseignants ; 
Mme BROUCK, représentante de la communauté de communes 
M CHARPENTIER, M. LIMOU, Mme AUVRAY représentants des personnels administratifs et 
techniques  
Mme FOUCHER, agence comptable 
Membres absents excusés : 
Mme DAUGAN, conseillère départementale 
Mme COUASME, M HERFRAY 
Mme CHAUVEL Mme AUVRAY 
Représentant des parents d’élèves,  
M. LEBRUN  représentant de la commune de Montauban ; 
Mme BLANDIN,  représentantes des élèves. 
 

 

Rappel de l’ordre du jour :  

I – Approbation de l’ordre du jour. 

 

 II - Approbation des procès-verbaux du Conseil d’Administration du 19 février 2021 

 

 III – Affaires pédagogiques.  

 

IV - Affaires administratives et financières 

 

 IV -   Questions diverses et informations 

  
            Le Président, M Samson                      Le secrétaire de séance    
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I – Approbation de l’ordre du jour 

 

Réservé à l’Inspecteur 
d’Académie 

 
II – Approbation du procès-verbal du CA du 15 02 2021 

 

Réservé à l’Inspecteur 
d’Académie 

 
- L’association des parents d’élèves a transmis ses remarques, insiste pour 

que soit bien mentionné le sujet de la journée continue  et de la demande 
de modification des horaires de transports scolaires qui n’a pu aboutir en 
2020-2021. 

 

 
III – Affaires pédagogiques 

 

Réservé à l’Inspecteur 
d’Académie 

                                                               

 

 
IV – Affaires administratives et financières 

 

Réservé à l’Inspecteur 
d’Académie 

Mme POT présente le compte rendu de gestion du collège, en précisant les 
conséquences de la crise sanitaire. Un représentant des personnels 
enseignants demande des précisions sur le séjour à Telgruc, qui n’a pu 
avoir lieu et sur les difficultés de remboursement de la somme engagée. 
Mme la gestionnaire indique qu’elle a eu récemment des contacts avec 
l’association qui gère le site et qu’elle est en attente d’une réponse écrite. 
 
Mme Foucher présente le rapport de l’agent comptable, relève le niveau 
convenable des fonds de roulement du collège au 31 12 2020 et le faible 
montant des créances contentieuses.  

 

 

 
V – Questions diverses 

 

Réservé à l’Inspecteur 
d’Académie 

 M Samson prie l’APE de bien vouloir excuser le contretemps lié à la convocation 
de ce conseil d’administration convoqué après une première invitation où le 
quorum n’a pas été réuni. 
Aux questions transmises par l’APE, voici les réponses : 
Concernant une convention avec l’IME de Montfort, elle est suspendue, nous 
prévoyons de recevoir l’équipe de l’IME (la rencontre prévue le 12 avril ne peut 
plus se tenir). 
Nous prenons note des difficultés engendrées par l’organisation en visio-
conférence des conseils d’administration (délais, connexions…), nous espérons 
tenir le prochain en présentiel. 
Les parents signalent également que l’organisation liée à la crise sanitaire rend 
encore plus difficile l’accès aux toilettes. Un défaut de conception dans celles du 
forum a en effet créé des difficultés, mais il a été résolu. 
Les deux derniers points consistent à transmettre à l’établissement la satisfaction 
de l’APE par rapport au protocole sanitaire dans l’établissement et aussi de la prise 
en charge par la cellule de crise des élèves qui ont souhaité être entendus suite au 
fait divers tragique concernant une mère d’élève.  
Fin du CA à 18h10. 

 

 


